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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE COORDENAÇÃO DA COPPE/UFRJ 
REALIZADA EM 14 DE FEVEREIRO DE 2023. 

 
 

Presentes: 
Diretores: Suzana Kahn Ribeiro, Lavínia Maria Sanabio Alves Borges, Angela Maria Cohen Uller, Vanda 
Borges de Souza. 
Coordenadores: Luciano Luporini Menegaldo, Mauricio Ehrlich, Miguel Elias Mitre Campista, Daniel Onofre 
de Almeida, Tiago Albertini Balbino, Amaro Olímpio Pereira Júnior, Francisco José de Castro Moura Duarte, 
Fábio Toniolo, Guilherme Horta Travassos e Glaydston Ribeiro.  
Representantes Técnico-Administrativo:  
Representante Discente: Floriano S. Dutra Neto. 
Ausências justificadas: Romildo Dias Toledo Filho, Marysilvia Ferreira da Costa, Marcello Luiz Rodrigues 
de Campos, Ericksson Rocha e Almendra, Eduardo O. Santos, Antonio Carlos Siqueira de Lima, Fernando 
Pereira Duda, Célio Albano da Costa Neto, Inaya Correa Barbosa Lima, Alessandro da Cruz Gonçalves, 
Jeann David Job Emmanuel Marie Caprace, Marcos Gallo, Príamo Albuquerque Melo Júnior, Cleide de 
Moraes Lima. 
 

 
Profa. Suzana deu início à reunião e passou ao primeiro item da pauta. 
DIRETORIA 
 Aprovação da ata da reunião ordinária de 31 de janeiro de 2023. 
Aprovada. 
 Homologações dos afastamentos aprovados “ad-referendum”, conforme lista em anexo. 
Aprovadas. 
 Informes. 
Prof. Guilherme informou que tivemos novamente furto de cabos e ficou sem energia em grande 
parte do bloco H, continuamos com sérios problemas de segurança, os furtos aconteceram durante 
o dia em horário de expediente, foram mais de 70mt de cabo de 50mm furtados.  
DIRETORIA DE TECNOLOGIA E INOVAÇÃO 

1- Processo 23079.200811/2023-03 Prestação de Serviços entre a UFRJ e Maurício Otaviano 
de Queiroz, título: "Testes de uma Unidade Coletora de Energia de Corrente (UCEC)”, valor: 
R$ 70.760,00, prazo: 12 meses, coordenador: Prof. Paulo de Tarso, Programa de 
Engenharia Oceânica, relator: Maurício Ehrlich. 

O relator, Prof. Maurício Ehrlich, após apreciação da documentação, considerou o Plano de 
Trabalho proposto pertinente, consistente e exequível. Deu parecer favorável à aprovação. 
Aprovado por unanimidade.  
 Homologação de contrato/convênio. 

2- Processo 23079.205045/2023-65 Prestação de Serviços entre a UFRJ e Halliburton, título: "�
Envelhecimento de Elastômeros FFKM em Salmoura de Completação”, valor: R$ 108.067,50, 
prazo: 9 meses, coordenador: Profa. Marysilvia F. Costa, Programa de Engenharia 
Metalúrgica e de Materiais, relator: Priamo Albuquerque. 

Na ausência do relator, Prof. Priamo Albuquerque, seu substituto, Prof. Fábio Toniolo, leu o parecer 
enviado por escrito que após apreciação da documentação, considerou o Plano de Trabalho 
proposto pertinente, consistente e exequível. Deu parecer favorável à aprovação. Aprovado por 
unanimidade. 

3- Processo 23079.205715/2023-43 Contrato de Prestação de Serviço entre a UFRJ e 
POCEANPACT Serviços Marítimos S.A., título: "Controle de Ruído na Embarcação Parcel do 
Bandolim”, valor: R$ 39.000,00, prazo: 02 meses, coordenador: Prof. Luiz Antonio Vaz 
Pinto, Programa de Engenharia Oceânica. Relator: Célio Albano. 
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Na ausência do relator, Prof. Célio Albano, a profa. Suzana leu o parecer enviado por e-mail. Disse 
que após apreciação da documentação, considerou o Plano de Trabalho proposto pertinente, 
consistente e exequível. Deu parecer favorável à aprovação. Aprovado por unanimidade.  

4- Processo 23079/201515/2023-11 Prestação de Serviço entre a UFRJ e SENAI CETIQT, 
título: "Predição das principais variáveis do processo de polpação Kraft utilizando aprendizado 
de máquina e FT-NIR”, valor: R$ 327.550,27, prazo: 06 meses, coordenador: Prof. Argimiro 
Resende Sechi, Programa de Engenharia Química, relator: Glaydston Ribeiro 

O relator, Prof. Glaydston Ribeiro, após apreciação da documentação, considerou o Plano de 
Trabalho proposto pertinente, consistente e exequível. Deu parecer favorável à aprovação. 
Aprovado por unanimidade.  
DIRETORIA ACADÊMICA 
- Cotav 2023; 
Profa. Lavínia informou que a data limite para entrega da Cotav será dia 30 de março, e que as 
regras foram melhoradas um pouco, agora os cursos que são dados fora da Unidade poderão ser 
computados, porém todas as disciplinas dadas fora da Unidade precisarão ser enviadas à Unidade 
de origem para que seja assinada pelo Diretor. A novidade é que foram retirados os dados de 2020 
e 2021, a base de dados vai ser 2019.1, 2019.2, 2022.1, 2022.2, terá um índice importante que são 
as aposentadorias compulsórias nos próximos 5 anos. A Diretoria Acadêmica enviará um e-mail 
com as instruções, peço que na justificativa de pedido de vagas, priorizem Programas que coloquem 
vagas que sejam em áreas novas e propostas novas de ensino. Entre dia 24 e 25 de março temos 
que estar com tudo pronto para passar no CCCT e na reunião do CD (Extraordinária), para estar dia 
30 de março na reitoria.  
- Preenchimento do Átrio 2021 e 2022. 
Profa. Lavínia informou que está com seis pessoas trabalhando no Átrio, além do lato sensu estão 
sendo implantados mais dois módulos: graduação e avaliação. A princípio o Átrio era somente 
administração de cursos de pós-graduação. Esse ano a avaliação será feita nos sistemas CAD e 
Átrio, o resultado está previsto para final de maio, será feita a comparação dos sistemas, para que 
no próximo ano seja feito somente no ÁTRIO e desta forma teremos somente uma base de dados. 
Será enviado e-mail pedindo para que cada Coordenador indique o responsável pelo Átrio do 
Programa. 
Nada mais havendo a tratar, a Vice-Diretora da COPPE/UFRJ, Profa. Suzana Kahn Ribeiro, deu por 
encerrada a reunião. 
Profa. Suzana Kahn Ribeiro – Vice-diretora da COPPE/UFRJ  
Liliane Patrício - Secretária do Conselho de Coordenação da COPPE/UFRJ 
Início: 09h00 - Término: 9h45 


